

Plano Superior

Juan Manuel Donaire Garcia



Capítulo 1

Plano Superior

Apenas conoces este mundo y ya quieres crear otros

Hugo contreras se encontraba en su cuarto, pero lo importante no era donde se encontraba si no que tenía sus anteojos de realidad virtual imagine3000 en este momento se encontraba jugando un juego de supervivencia llamado Zombiclaustro que era el típico mundo apocalíptico zombi, pero zombiclaustro era especial y el mejor tenía para empezar los mejores gráficos y sonido envolvente, hasta el punto que algunos momentos Hugo olvidaba que tenía los anteojos puestos y era cuando tenía que enfrentarse a un zombi que recordaba que los tenía puestos los zombis estaban hechos para ser lo más realistas posibles y que no parecieran tipos en trajes el único problema es que al ser un título de lanzamiento tenía algunos bugs como por ejemplo se encontró a una mujer de pelo largo y vestido rojo atrapada en una pared en forma de cruz y más adelante se encontró a un NPC de una tienda de armas que no tenía rostro solo tenía ojos y mandíbula flotando en el espacio, de ahí el cuerpo estaba completo y muy realista.

Hugo se acercó al NPC y le dijo— se ve que estas bien diseñado es una lástima que no conozca tu rostro.

En cuanto hablo el NPC empezó su conversación ya encriptada— Hola noble salvador estoy dispuesto a compartir mis armas por el precio necesario.

Hugo miro había escopetas, rifles, bazucas y una motosierra, pero de repente mira de reojo fuera de la tienda y ve una sombra con una máscara blanca alargada, lo miro con mucha atención pues podría ser un esternegg, de repente la sombra enmascarada lo voltea a ver y se empieza a acercar a él.

Hugo no se preocupó en este momento solo le pregunto al NPC sin rostro que era eso y este solo contesto— Hola salvador...

Luego vio como la sombra enmascarada atravesaba un automóvil que estaba entre ellos como si fuera un fantasma mientras el NPC seguía diciendo— Hola salvador...

La sombra se acercaba más y a cada paso podía distinguir la máscara en largada era como la de un médico de la peste negra.

Hugo recordó la regla de los videojuegos cuando en duda dispara y lo ataco con un dispara de la bazuca el misil solo lo atravesó como si no

existiera.

— Todavía no es el momento de que trasciendas— Le dijo la máscara del cuerpo de sombra antes de que todo se tornara negro y Hugo se quitara los anteojos de realidad virtual.

Hugo dijo— Cool

Al día siguiente Hugo le conto a sus amigos Betty y Carlos, cuando regresaban del colegio los amigos parecían compartir la misma sensación que Hugo de que esa esa experiencia era cool.

Betty dijo— ¡Eres el primero que escucho hablar del doctor de la peste!

Carlos contesto— El primero en encontrarse con el doctor de la peste deberías hacer un video de youtube.

Betty saco el cel y empezó a buscar en internet del doctor de la peste en Zombieclaustró.

De repente los tres amigos pasaron por un callejón que olía a pis y en ese momento Hugo escucho algo que lo llamaba y cuando miro por el callejón vio a una mujer atrapada en la pared en posición de cruz tenía el cabello largo y negro y vestía de rojo exactamente como la mujer del video juego por instinto se acercó a ella sin percatarse que se separó de sus amigos y que se metía al callejón mal oliente noto que la mujer emparedada lo llamaba luego noto otras cosas como el perfume de la mujer y la toco y pudo sentir su presión sanguínea así como su carne cosas que no se sentían en un video juego de realidad virtual.

Sus amigos extrañados se acercaron a él y lo llamaron, en ese momento Hugo trato de quitarse los anteojos pero no los traía puestos esto era la realidad una extraña realidad— ¿Pueden ver a la mujer en la pared?

— ¿Cuál mujer?— Pregunto Betty

— ¡Yo no miro ninguna mujer!— Aseguro Carlos.

Sin embargo Hugo la miraba y seguía presente en ese momento Hugo se llenó de temor y corrió como perseguido por el diablo.

Hugo paso el resto del día encerrado en su cuarto metido en la cama y tapado en las cobijas era la primera vez en mucho tiempo que hacia eso nunca desde que era niño se asustó de esa manera como en su cuarto no había ventanas no sabía cuánto tiempo llevaba así.

De repente el cerrojo de su cuarto se abre Hugo se asusta que el supiese nadie tenía las llaves de su cuarto pero no sale de su escondite de cobijas

y escucha una voz mientras llora.

— Huguito de manzanita— Hera la voz de su mamá, Hugo dejo de llorar y se limita a escuchar— Tus amigos me llamaron dijeron que un juego te había asustado mucho, a estas alturas me sorprende que te asustes con un juego pero para eso están los juegos...

Hugo solo tuvo que escuchar esas palabras para que su temor se fuera se quitó las sabanas y miro a su mamá y dijo con seguridad— ¡Y que te hace pensar que estaba asustado!

Luego la expresión de su rostro cambia cuando se da cuenta de que solo puede ver la mandíbula y los ojos de su mamá una lagrima recorre su rostro pero actúa como si nada pasara no quiere ser tildado de loco.

Ve los ojos y la mandíbula de la mamá decirle— Que bien que estés mejor hijo eso es lo que un jugador experto haría, ahora quiero que vayas a la tienda de abarrotes y compres un cartón de leche.

Hugo solo dice— Muy bien— Y lentamente se va alejando de su madre sin voltearla a ver.

Pronto Hugo compra la leche y a la salida de la tienda, se encuentra con un monje este mira el rostro de Hugo y le dice— No temas Hugo...

— ¿Cómo sabe mi nombre?— Pregunta el joven sorprendido.

— Soy un ángel que adquirió la forma de un monje para decirte que no debes de temer nada estas atrapado como muchos dentro de la matrix y debes escapar para ser el salvador debes entrar a Zombiclastro y dejar que el moje de la peste te toque ¿O acaso crees que lo que te Ha pasado podría ocurrir en el mundo real?

Hugo se alegra de júbilo esto que ha sentido es solo un juego y puede que ahora sea el salvador— Gracias ángel ahora cumpliré mi destino— Y tiro el cartón de leche al suelo mientras corría lleno de júbilo a su casa a jugar el juego ahora todo tenía sentido.

Solo que Hugo no noto un detalle el moje usaba un rosario con una cruz invertida.

Cuando llego a casa Hugo no se molestó en ver a su mamá para ver si tenía rostro o no, era como si todo lo demás hubiera dejado de existir se puso sus anteojos y mientras estaba en el juego vio al monje de la peste,

la sombra con la máscara acercarse lentamente a él como dándole la oportunidad de escapar pero en su lugar Hugo se acercaba el moje reía y lo toco todo se puso negro y el monje de la peste le dijo quítate los anteojos.

Hugo se los quito y sintió el olor a azufre el resplandeciente calor de la lava y pudo ver personas siendo tiradas a la lava por demonios cornudos y rojos que portaban tridentes.

El monje de la peste se quitó la máscara revelando el rostro del monje de la tienda de abarrotes y luego el rostro de él se fue tornando rojo y le salieron cuernos— Niño tonto la gente era más difícil de convencer antes, mira lo poco que se necesitó para traerte al infierno.

Hugo mientras lloraba pregunto— ¿Quién eres tu?

— Me han llamado de muchos nombres, Gearbox, Gremlin y ahora Demonio digital y ahora tu estas condenado a este plano más alto de existencia eternamente.

La mamá de Hugo entro a ver a Hugo y lo encontró con los anteojos puestos vio su rostro purpura y su lengua hinchada y salida le quito los anteojos y pudo ver sus ojos salidos parecía que algo lo estrangulo sin dejar huellas, si la madre hubiera visto los anteojos en la pantalla de ellos hubiera visto las palabras Demonio Digital.

Esta historia fue escrita como advertencia para todo aquel que entre a la realidad virtual Demonio Digital sigue libre y haciendo de las suyas.